

**PENGARUH FLEKSIBILITAS KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA  
DENGAN *WORK LIFE BALANCE* SEBAGAI VARIABEL MEDIASI  
(STUDI PADA *BIKE* MITRA MAXIM DI KOTA PADANG)**

**SKRIPSI**

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana pada Program Studi  
S1 Departemen Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Andalas



Diajukan Oleh :

**Naimatul Husna**  
**2210526037**

**Dosen Pembimbing:**

**Prof. Dr. Harif Amali Rivai, S.E., M.Si**  
**197102211997011001**

**PROGRAM STUDI S1 DEPARTEMEN MANAJEMEN INTAKE  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2024**

**Pengaruh Fleksibilitas Kerja terhadap Kepuasan Kerja dengan *Work Life Balance* sebagai Variabel Mediasi (Studi pada Pengemudi *Bike Mitra Maxim* di Kota Padang)**

*Skripsi oleh Naimatul Husna*

*Pembimbing: Prof. Dr. Harif Amali Rivai, S.E., M.Si*

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji Pengaruh Fleksibilitas Kerja terhadap Kepuasan Kerja dengan *Work Life Balance* sebagai Variabel Mediasi pada Pengemudi *Bike Mitra Maxim* di Kota Padang. Sampel penelitian ini ditentukan dengan menggunakan metode *non-probability sampling* dengan teknik *convenience sampling*. Data pada penelitian ini dikumpulkan dengan cara menyebar kuesioner kepada 100 pengemudi *bike mitra Maxim* di Kota Padang. Pengolahan data penelitian diolah dengan menggunakan *software Smart Partial Least Squares* (SmartPLS) versi 4.1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel Fleksibilitas Kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kepuasan Kerja Pengemudi *Bike Mitra Maxim* di Kota Padang. Fleksibilitas Kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap *work life balance* Pengemudi *Bike Mitra Maxim* di Kota Padang. *Work Life Balance* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kepuasan Kerja Pengemudi *Bike Mitra Maxim* di Kota Padang. Fleksibilitas Kerja. *Work Life Balance* berperan dalam memediasi pengaruh Fleksibilitas Kerja terhadap Kepuasan Kerja Pengemudi *Bike Mitra Maxim* di Kota Padang.

**Kata kunci: Fleksibilitas Kerja, Kepuasan Kerja, *Work Life Balance***